

# JUSTISIA

## Kapolda Sulbar Kunjungi Fasilitas yang akan Dikunjungi Presiden Joko Widodo di Mamasa, Salah Satunya Rumah Sakit Kondosapata

Achmad Sarjono - [SULBAR.WARTAJUSTISIA.COM](http://SULBAR.WARTAJUSTISIA.COM)

Apr 19, 2024 - 19:29



MAMASA - Dalam rangka mempersiapkan kunjungan Presiden Joko Widodo ke

Kabupaten Mamasa, Sulawesi Barat, Kapolda Sulawesi Barat, Irjen Pol Adang Ginanjar mengunjungi sejumlah fasilitas yang akan menjadi tujuan kunjungan resmi Presiden.

Salah satu tempat yang disambangi adalah Rumah Sakit Kondosapata, yang akan menjadi perhatian utama dalam agenda kesehatan.

Kunjungan Kapolda Sulbar ini bertujuan untuk memastikan segala persiapan terkait keamanan dan kelancaran acara kunjungan Presiden, khususnya terkait fasilitas yang akan dikunjungi.

"Rumah Sakit Kondosapata menjadi salah satu fokus utama dalam kunjungan tersebut, mengingat peran pentingnya dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Mamasa dan sekitarnya," Kata Kapolda Irjen Pol Adang Ginanjar, Jumat 19 April 2024.

Dalam kunjungannya, Kapolda Sulbar didampingi oleh sejumlah pejabat Utama Polda Sulbar, termasuk perwakilan dari pihak keamanan dan pemerintah setempat. Mereka melakukan peninjauan secara langsung terhadap fasilitas rumah sakit, termasuk infrastruktur, kesiapan tenaga medis, dan kelengkapan peralatan medis.

Menurut Irjen Pol Adang Ginanjar, kunjungan ini merupakan bagian dari upaya memastikan semua aspek terkait keamanan dan kelancaran kunjungan Presiden sudah terkoordinasi dengan baik.

"Kami melakukan peninjauan secara menyeluruh untuk memastikan semua persiapan telah dilakukan dengan baik dan sesuai standar keamanan," ujarnya.

Rumah Sakit Kondosapata sendiri merupakan salah satu fasilitas kesehatan unggulan di Mamasa dan sekitarnya. Rumah sakit ini menjadi salah satu pilar utama dalam upaya pemerintah untuk meningkatkan akses pelayanan kesehatan bagi masyarakat di daerah Kabupaten Mamasa.

"Dengan kunjungan ini, diharapkan semua persiapan terkait kunjungan Presiden Joko Widodo ke Mamasa dapat berjalan lancar dan aman, serta memberikan pesan positif bagi masyarakat terkait pentingnya upaya pemerintah dalam meningkatkan pelayanan kesehatan khususnya di Kabupaten Mamasa," Jelas Kapolda. (\*)